
 
 
 
 
 
POLÍTICA Es necesario para el bien del PRI, que Jesús Rodríguez deje la dirigencia: Silvia Hernández 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS No se han desarrollado estrategias públicas para la desaceleración 
EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN Algunas escuelas en Querétaro sí hicieron puente  
SOCIEDAD Denuncian organizaciones sociales que hay violaciones; la autoridad dice que se aplica la ley 
MUNICIPIO En El Marqués se realiza un programa para regularizar 22 de los 70 asentamientos irregulares 
ECOLOGÍA Y SALUD No hay tratamiento integral de residuos sólidos en ninguno municipio del Estado  
LABORAL En lo que va del año el Seguro social ha cubierto 627 mil días de incapacidad 
 
POLÍTICA 
PRI 
La ex senadora del PRI Silvia Hernández criticó fuertemente a la actual dirigencia estatal del PRI, la cual dijo, 
ha llevado a un estancamiento terrible a este partido, debido a que sólo se atienden intereses políticos de un 
pequeño grupo. Señaló que es necesario para el bien del PRI, que Jesús Rodríguez deje la dirigencia. (TVA) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
 
Esther Carboney dijo que poco más de 30 mdp en derrama económica y una afluencia de 30 mil turistas noche 
y una ocupación hotelera del 75% es el estimado para este puente de día de muertos. (TVA) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Pese a que la Secretaria de educación Guadalupe Murguía Gutiérrez anunció que no estaba autorizado un 
puente con motivo del día de muertos, la realidad fue otra y escuelas como 21 de marzo, Nicolás Campa y el 
jardín de niños Emilia Ferreiro, no tuvieron hoy actividades. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
A finales de noviembre se podrá conoce el nombre de la empresa ganadora del concurso de licitación para el 
Acueducto 2, dio a conocer el vocal ejecutivo de la CEA, Manuel Urquiza Estrada. Dijo que podrán ser 
seleccionadas sólo 5 ó 6 de las 23empresas que participaron. (TVA) 
 
Ayer por la tarde en la plaza Constitución, se registró un enfrentamiento entre manifestantes que apoyan al 
movimiento del Ejército Zapatista y  también a lo que pasa en Oaxaca (sic) y elementos de la guardia municipal 
los retiraron. Al parecer la versión de esta riña es que los manifestantes no tenían permiso de la autoridad 
municipal para este acto público, por lo que pasaron a detener a integrantes de la organización llamada Sexta 
Querétaro. Se quejaron ante la CEDHQ por la agresión que dicen, sufrieron a manos de policías. (TVA) 
 
El secretario de gobierno Alfredo Botello Montes aseguró que en Querétaro no hay represión, sino una 
aplicación estricta de la ley. Señaló que existen las instancias jurisdiccionales para que la fuerza pública actúe 
si se viola la ley. (NC, TVA) 
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A más de 30 se elevó ya el número de quejas ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos que 
presentaron ya integrantes de la Sexta Querétaro por los golpes que les dieron elementos de la guardia 
municipal ayer cuando los retiraron de la Plaza Constitución. (TVA) 
 
Pablo González Loyola calificó este hecho como un acto de represión totalmente violatoria a las garantías 
constitucionales y los derechos humanos. (TVA) 
 
El domingo 5 de noviembre se llevará a cabo el primer Encuentro Guadalupano de la diócesis de Querétaro, el 
cual contará con 4 conferencistas que hablarán sobre el contexto histórico del acontecimiento Guadalupano, 
entre otros temas. (TVA) 
 
La diócesis de la iglesia católica en Querétaro dice que respeta a quienes adoran a la Santa muerte, siempre y 
cuando sea vista como al momento de la separación del cuerpo y el espíritu y no se confunda con otras 
supersticiones. A decir del vocero de la iglesia, José Morales, el culto a la santa muerte no ha provocado que 
las personas se alejen de la religión católica. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
Las autoridades del municipio de Querétaro están realizando descuentos en exhumaciones, hasta el 31 de 
diciembre se aplicarán descuentos del 66%. En los panteones municipales se dará información. (TVA) 
 
Automovilistas se quejan del mal estado en que se encuentra la avenida 6 de la colonia Lomas de Casa Blanca, 
por lo que hacen un llamado a la autoridad para que realicen la reconstrucción del adoquín. (TVA) 
 
Es indispensable para corregir el problema que se presenta cuando crece el río el Pueblito y que afecta a sus 
habitantes, el apoyo del gobierno federal y estatal, ya que se requieren 30 mdp, indicó el presidente municipal 
de Corregidora Germán Borja. En lo que se refiere a la reubicación de los que viven junto al río, mencionó  que 
el secretario de gobierno Gerardo Ortiz, sostuvo una reunión con la CNA para llevar a cabo las acciones 
pertinentes y quitar las viviendas instaladas junto al río. (TVA) 
 
210 elementos policíacos del municipio de Corregidora serán uniformados por esta nueva administración, dio a 
conocer el Presidente municipal Germán Borja, quien se dijo satisfecho por los resultados que ha dado la 
corporación. (TVA) 
 
Se estudia el proyecto para la construcción de un parque industrial para micro y pequeñas empresas en 
Corregidora, con la finalidad de atraer inversiones y generar empleos, aunque aún se desconoce a cuánto 
ascenderá la inversión, señaló Guillermo Llamas Martínez, Secretario de Desarrollo Sustentable. (TVA) 
 
Enrique Vega Carriles reconoció que el problema de contaminación en la comunidad de el Carmen, donde se 
deposita basura de manera clandestina, es grave, ya que la tubería del drenaje está tapada y se descargan los 
residuos de la Comunidad de Miranda. (TVA) 
 
A diferencia de otras administraciones municipales, en Humilpan quieren hacer el esfuerzo para no pedir un 
préstamo para solventar sus compromisos de fin de año, señaló el Alcalde José Lucio Fajardo. (TVA) 
 
 


